



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO

CULTURA Y DEPORTE SON CAMINOS HACIA LA PAZ, IGUALDAD Y COHESIÓN SOCIAL: DIP. HUMBERTO VALLE

- **Se instala formalmente la Comisión de Cultura y Deporte que preside, en una sala del edificio del Poder Legislativo de Baja California**
- **Acude la Secretaria de Cultura en representación de la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, funcionarios del estado y municipio**

Mexicali, B.C., jueves 22 de agosto de 2024.- El diputado Humberto Valle Ballesteros, afirmó en la sesión de instalación de la Comisión del ramo, que la Cultura y el Deporte, son herramientas poderosas para enfrentar muchos de los retos que tenemos como sociedad.

Dicha sesión tuvo lugar en una sala del edificio del Poder Legislativo de Baja California, con la presencia de la Presidenta del Congreso, Diputada Dunnia Montserrat Murillo; la Secretaria de Cultura, Alma Delia Abrego, en representación de la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda; y con la representación del Presidente del Poder Judicial, Alejandro Fragozo, el Secretario General del Consejo de la Judicatura, Carlos Rafael Flores.

En su mensaje, ante las citadas autoridades, legisladores y funcionarios del estado y municipio, el legislador resaltó que en un mundo cada vez más digital, el contacto con otras personas y formas de pensar son cada vez menores, donde la violencia, la desigualdad y la desintegración social son problemas persistentes, pero el deporte y la cultura, pueden ser caminos hacia la paz, la igualdad y la cohesión social.

Por ello, Humberto Valle señaló que en la Comisión de Cultura y Deporte que preside, sus integrantes tendrán la función de impulsar políticas públicas para garantizar que los recursos se asignen de manera justa y eficiente, y que las iniciativas que surjan sean inclusivas y accesibles para todos.

Nuestro objetivo -dijo- debe ser claro, para fomentar una sociedad más saludable, más educada y más unida. Además, es crucial que reconozcamos la importancia del deporte y la cultura en la educación de nuestros jóvenes.

Hizo hincapié en que las escuelas deben ser un lugar donde se fomente tanto la actividad física como el aprecio por las artes, "por lo que necesitamos trabajar en conjunto con el sector educativo, y con la Secretaría de Cultura de Baja California, Alma Delia Abrego, a quien agradezco me haya hecho el honor de acompañarme a la Instalación de esta comisión".

De igual forma, indicó que, en la Comisión de Cultura y Deporte que preside, trabajará de la mano con la Directora del Instituto del Deporte y la Cultura Física (INDE), Laura Elena Marmolejo Toscano, asistiendo a esta sesión en su representación, el Director de alto nivel de competencia del INDEBC, Roberto Beltrán Ramonetti.



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Finalmente puntualizó que se deben involucrar a todas las partes interesadas, incluidos los gobiernos locales, las organizaciones civiles, los atletas, los artistas y, por supuesto la ciudadanía, debido a que solo a través de un esfuerzo conjunto podremos lograr un impacto real y duradero.

Cabe mencionar que este Órgano Colegiado está integrado de la siguiente manera: como Presidente, Diputado Humberto Valle y como Secretaria la Diputada Norma Angélica Peñaloza, así como por las diputadas vocales: Julia Andrea González y María Yolanda Gaona.

Estuvieron presentes en esta sesión de instalación realizada en la Sala Mujeres de Baja California Forjadoras de la Patria, en representación de la alcaldesa de Mexicali, el director del IMDECUF, Valerio Camargo; el Delegado Federal de la SEP en Baja California, Guadalupe Acuña; el Subsecretario de Cultura, Carlos Gutiérrez Vidal, así como la presidenta del PRI en Baja California, Guadalupe Gutiérrez, entre otras personalidades.